



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Sanierung der B 317 am Feldberg zwischen Caritashaus und Bärental (Kreis Breisgau-Hochschwarzwald) beginnt nach Ostern

27.03.2023



benjaminolte - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Freiburg (RP) saniert die B 317 am Feldberg zwischen Caritashaus und Bärental (Kreis Breisgau-Hochschwarzwald). Wie das RP mitteilt, beginnen die Arbeiten nach Ostern am Dienstag, 11. April und dauern voraussichtlich bis Ende Mai. In diesem Zeitraum muss der Abschnitt der Bundesstraße voll gesperrt werden. Der Verkehr wird großräumig umgeleitet über das Höllental nach Kirchzarten (B 31), Oberried, Notschrei (L126) und Bernau im Schwarzwald (L 146/ L 149, bis max. 7,5 Tonnen).

Der 2,7 Kilometer lange Straßenabschnitt sei in die Jahre gekommen und weise zwischenzeitlich starke Schäden wie Risse und Abplatzungen der Fahrbahndecke auf, heißt es aus dem RP. Neben der Fahrbahn werden auch die Entwässerungsleitungen der Bundesstraße erneuert. Auf Höhe des Caritashauses wird eine Querungshilfe für Fußgänger gebaut und die Busbuchten werden barrierefrei gestaltet.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167

79098 Freiburg

pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
[0761208
1038](tel:07612081038)
E-Mail
schreibend@rpf.bwl.de



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
[0761208
1039](tel:07612081039)
E-Mail
schreibend@rpf.bwl.de